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Compte rendu du conseil Municipal du 3 mars 2014 

Présents : Mrs REPELLIN Michel, REY Jean-Michel, PELLISSIER Denis, ANTRESSANGLE Frédéric, 
CECCONI Serge - MICHELLIER Joël - VIGNON Christiane  
Yolande Berthet secrétaire de mairie  
Secrétaire de séance : Charrasson Audrey   

Présents dans la Salle : P HOEFFLER- P TIMSONNET- F LEJEUNE- R MAGNIN 

L’ordre du jour appelait les points suivants : 
 

 PADD- Présentation du Plan Aménagement du Développement Durable 
 Rencontre François Lejeune –dossier Travaux Cure 
 Electrification Electrique –Validation travaux Bourg Renforcement  
 Plan Aménagement ONF à valider 
 Délibérations Echanges à entériner : CHAPAYS / Les Chaux /ACCA  
 Délibération Convention PNRV Panneaux Forestiers 
 Délibération échange de terrain Pionniers du Vercors 
 Proposition Achat Terrain Caron –régularisation 
 Comptes rendus : STEP / Comité Pilotage Natura 2000/  
 Infos diverses : APE Collège demande de soutien / Les domaines Infos / Mairie de Grenoble/devis de réparation chasse 

neige 
 Questions Diverses 

 
1. Présentation du PADD par le cabinet du BEAUR ; ce document est une feuille de route qui 

trace les grandes lignes du PLU Approuvé à l’unanimité 
2. Approbation du dernier compte rendu en date du 24 février : Approuvé à l’unanimité 
3. Rencontre avec François Lejeune –dossier Cure :Mr Lejeune a souhaité rencontrer le 

conseil Municipal pour clore le dossier des travaux de la Cure et expliquer ses motivations ; 
Le conseil Municipal a bien entendu ses arguments et regrette également le manque de 
concertation qui aurait pu éviter certains malentendus. Ce dossier aura le mérite de servir 
d’exemple pour les prochains locataires de logements communaux 

4. Electrification Electrique – Validation renforcement Bourg Centre : il convient de 
délibérer pour autoriser le renforcement du réseau électrique du Bourg afin de permettre la 
réalisation des travaux de réfection de l’éclairage publique du lotissement  des Prés du 
Moulin (acté en septembre 2013) Approuvé à l’unanimité 

5. Plan Aménagement ONF à valider : Mr le Maire donne la parole à Denis Pelissier Référent 
Forêt, qui présente le plan d’aménagement. Ce plan a pour but de poursuivre le mode de 
gestion et de rééquilibrer les prélèvements. Approuvé à l’unanimité 

6. Délibérations Echanges Terrains : Chemin des Chaux : Mr le Maire avait déjà informé le 
conseil  d’un courrier rédigé de Mr et Mme Magguilli ainsi que   de Mr /Mme Hoebecke qui 
mentionnent que « ces derniers font don à la municipalité de la parcelle de terrains leur 
appartenant pour régulariser ce dossier ». La municipalité valide ces accords et prendra à sa 
charge le montant des frais liés à cette régularisation Approuvé à l’unanimité. Il convient 
également de valider le projet d’échange entre la commune et Mme Chapays Aimée. 
Approuvé à l’unanimité.  

7. Mr le Maire présente aussi le projet de délimitation de parcelle, qui fait suite à la 
régularisation du Local ACCA et  la vente du terrain concernant ce dossier, les frais de 
géomètre, de notaire sont entièrement pris en charge par l’association, des servitudes de 
passage ont été apportées. Mr le Maire a rencontre le président de l’ACCA, Mr Jallifier Marcel, 
pour lui présenter le projet du géomètre, ce dernier l’a approuvé Approuvé à l’unanimité 

8. Convention PNRV : achat de panneaux informatifs : Denis Pelissier présente à nouveau le 
dossier porté par le Parc du Vercors, pour l’achat de panneaux informatifs destinés aux 
randonneurs, il est nécessaire de donner pouvoir ,à Mr le Maire pour signer cette convention 
afin d’être aidé financièrement par le Parc, cet engagement prévoit l’achat de 3 panneaux, 
pour un montant maximal de 250€/panneau Approuvé à l’unanimité 

9. Echanges Terrains Pionniers du Vercors : Il convient de reprendre une délibération pour 
acter le don du terrain (Nécropole et Salle du Souvenir) à l’association des Pionniers du 
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Vercors ; pour que ces derniers puissent le transmettre au Ministère de la défense Approuvé 
à l’unanimité 

10. Régularisation Terrains Caron : Mr le Maire donne lecture du courrier de Mr Caron qui 
propose de régulariser la situation foncière de son chalet, il propose à la municipalité le 
rachat du terrain à hauteur de 1€ le m2, la désignation de ce terrain sera mentionné comme 
terrain bâti et non comme terrain agricole. Approuvé à l’unanimité 

11. Questions Diverses : 
Comptes rendus divers : 
Natura 2000 :Pelouses et Habitats rocheux : demande du CG26 de réduire la zone Natura 
2000 sur leurs terrains, pour permettre l’évolution des stations de la Drôme 
Station épuration : en raison de nouveaux dysfonctionnements, la municipalité a reçu 
l’autorisation de mettre en place un pompage permanent pour évacuer l’eau à la sortie des 
filtres et évacuer l’eau en conduite souple, une étude devra également être faite pour réaliser 
un diagnostic complet de la station d’épuration 
APE Collège Sport Nature :  demande le soutien du CM au sujet de la baisse de la  dotation 
horaire pour la rentrée prochaine Approuvé à l’unanimité 
Alimentation Santé Territoire : Mr le Maire demande à A Charrasson de présenter ce 
dossier qu’elle avait suivi : cette mission confiée au CPIE et Parc du Vercors avait pour but de 
dresser un état lieu de l’existant au niveau de la « cantine » et de proposer la valorisation des 
produits locaux et l’utilisation de ces produits dans l’assiette des enfants. Le fonctionnement 
atypique de notre structure a surtout montré que la très grande majorité des parents est 
satisfaite du fonctionnement de cette structure, en grande partie en raison du coût modique 
de cette solution ( heure de garde uniquement- les repas sont préparés par les familles)  cette 
mission AST propose d’organiser une table ronde avec les familles pour aborder l’équilibre 
alimentaire…. Une proposition sera faite aux familles 
SDED : échéancier de paiement accepté pour les 6 années qui viennent (60 000€ /6ans)  
Académie : accord donné pour les horaires proposés sur les rythmes scolaires 
Domaines : les services de l’état  informe que les demandes d’évaluation à titres officieux 
ne seront plus assurées par le Service des Domaines. Sauf cas particuliers ( montant 
supérieur à 75000€) 
Infos de la ville de Grenoble : Une rue au nom de Vassieux en Vercors sera dénommée 
Devis Serrurerie Faure, pour réparer chasse neige : le conseil Municipal actuel ne donne 
pas suite pour le moment à ce devis sauf en cas de casse, il laissera le choix à la prochaine 
mandature. 
Portail Cimetière : il est nécessaire de changer le portail, il est proposé de faire chiffrer 
l’achat de matériel par Roland Fermond, pour avoir une idée du coût ; le conseil donne son 
accord pour faire réaliser ces travaux par Roland. 

 
Prochaine Réunion du Conseil Municipal : Lundi 17 mars 2014 

 
Remerciements aux enfants & aux enseignants de l’école de Vassieux pour leurs 
dessins et carte postale 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la Séance est  levée à 22h00 


